

Responsible commission technique Badminton :

Roger Baumann – Talwiesenstrasse 30 – 8404 Winterthur – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Badminton Rapport annuel de la saison 2020/2021

Le virus nous a donné du fil à retordre tout en nous obligeant de réduire largement nos activités. Une planification à long terme était impossible, mais la CT Badminton a toujours réussi à en tirer le meilleur de chaque situation grâce aux comités d'organisation flexibles. Lors des activités encore envisageables, on a cependant pu constater que les joueurs infectés par le virus du Badminton ont largement apprécié l'offre ont retrouvé le **plaisir du sport**.

33^{ème} tournoi amical du 17 octobre 2020 à Schüpfen

Juste avant la grande vague pandémique de l'hiver, le tournoi amical a pu avoir lieu dans la salle des sports de Schüpfen en une organisation commune avec le BC Ostermundigen-Bolligen et la CT Badminton. Le responsable de l'organisation et le membre de la CT Mathias Aegler ont accueilli 8 joueurs de Badminton avides de jouer. Joel Wiegratz s'est attribué la victoire du jour, Caro Frydig était la meilleure des Dames et Yanael Rutschmann s'est distingué dans la catégorie des M16.

L'assemblée annuelle à la suite du tournoi a eu lieu de manière expéditive avec 5 représentants des sections et 5 autres participants dans la salle du restaurant Bahnhof.

Weekend d'entraînement du 21/22 novembre 2020 à Morschach

Suite aux mesures sanitaires contraignantes, le weekend d'entraînement a dû être annulé.

Tournoi amical double du 10 avril 2021 à Lyss

Le tournoi reporté du printemps 2020 n'a pas pu avoir lieu cette année non plus.

34^{ème} tournoi amical du 5 juin 2021 à Uster

Le 21^{ème} championnat suisse Badminton USSC fixé pour cette date a été reporté en automne en raison des prévisions incertaines.

Afin de permettre aux fous de la raquette en manque, malgré tout, un moment de jeu actif, la CT Badminton a mis en place le pied levé un tournoi amical. Finalement, 11 joueurs ont profité de cette opportunité dans le centre sportif Blue Point à Uster et se sont particulièrement réjouis de revoir leurs copains de l'USSC Badminton. Le vainqueur du tournoi été Joel Wiegratz de l'ESC St-Gall.

Sponsors :



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti

La CT Badminton se réjouit d'ores et déjà des prochaines activités en automne. L'équipe USSC Badminton représentant la Suisse se tient également à disposition pour briller aux compétitions internationales entre cheminots. Le Badminton c'est la vie ... tout le reste n'est que du jeu 😊.

SVSE Badminton - Let the Shuttles fly !

Vous trouverez toujours nos actualités sous www.svse.ch, pour toute question : badminton@svse.ch

Winterthur, le 1^{er} août 2021

Responsable de la commission technique
Roger Baumann

Sponsors :

